

ABSTRAK

Dianne Putri, 2016. Pembuatan Bibliografi Beranotasi Khusus Terbitan Pemerintah di Badan Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sumatera Barat. *Makalah.* Progam Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini membahas tentang Pembuatan Bibliografi Beranotasi Khusus Terbitan Pemerintah di Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sumatera Barat. Kajian ini bertujuan untuk membantu pengguna dan pustakawan dalam melakukan temu kembali informasi menggunakan sarana pengendali berupa bibliografi. Tujuan penulis mendeskripsikan pembuatan bibliografi beranotasi khusus Terbitan Pemerintah di Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sumatera Barat.

Penulisan makalah ini menggunakan metode deskriptif. Data diperoleh dari pengumpulan secara langsung, yaitu mencari bentuk fisik koleksi di perpustakaan. Objek penelitiannya adalah khusus Terbitan Pemerintah dalam bentuk buku sebanyak 66 judul.

Berdasarkan penganalisaan data, disimpulkan hal-hal sebagai berikut: (1) penentuan judul dengan mempertimbangkan hal-hal sebagai berikut: (a) tersediannya koleksi khusus terbitan pemerintah, (b) kebutuhan akan koleksi perpustakaan oleh pemustaka, (c) perlunya dokumentasi yang mencakup pengumpulan, pengolahan dan penyimpanan informasi mengenai suatu bidang kajian tertentu. (2) pengumpulan bahan pustaka atau penelusuran informasi, (3) seleksi bahan pustaka, (4) pengelompokkan atau kalsifikasi, (5) pembuatan kata kunci, (6) penyusunan indeks, (7) pengetikan naskah bibliografi dengan menggunakan penulisan *APA (American Psychology Assosiation)*, dan tahapan (8) pembuatan bibliografi adalah pemeriksaan naskah akhir yang meliputi pemeriksaan tulisan dari kesalahan ejaan dan tanda baca, kesesuaian penyingkatan dan pembalikan nama pengarang, penulisan dengan huruf miring untuk kata-kata latin dan judul majalah, kelengkapan data artikel yang dijadikan bahan bibliografi, pemeriksaan kesesuaian indeks dengan nomor entri yang dirujuk, pemeriksaan tata letak setiap bagian tulisan.